



Auch, le 24 mars 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Taxes douanières américaines : le Président du Département du Gers interpelle le Ministre délégué chargé de l'Europe**

En marge de la rencontre de Benjamin Haddad, avec les chefs d'entreprises gersoises, ce lundi 24 mars à la CCI du Gers, Philippe Dupouy, Président du Département, a remis au Ministre un courrier d'interpellation du Gouvernement sur l'avenir des exploitants agricoles, et plus particulièrement des professionnels engagés dans les filières viticoles d'excellence.

*« Monsieur le Ministre,*

*Je profite de votre rencontre avec les chefs d'entreprises gersoises pour vous interpeller sur l'avenir de nos exploitants agricoles et plus particulièrement celles et ceux engagé.e.s dans des filières viticoles d'excellence.*

*L'annonce par Donald Trump de nouvelles taxes douanières américaines, notamment sur les vins et spiritueux, représente une menace directe pour nos producteurs gersois et suscite de grandes inquiétudes pour l'avenir de nos filières et notre économie.*

*L'Armagnac, fierté de notre territoire, ne survivra pas à une taxation de 200 %. Déjà fragilisée, la viticulture ne peut être sacrifiée sur l'autel des négociations commerciales internationales. Derrière ces chiffres, ce sont des exploitations, des emplois, des hommes et des femmes, et tout un savoir-faire séculaire qui sont en jeu.*

*Face à cette déclaration de guerre économique, nous devons exiger du Gouvernement français une position ferme. La France et l'Europe doivent tout mettre en œuvre pour contrer ces augmentations et défendre avec force le maintien du statu quo fiscal. Il en va de l'avenir de nos territoires, de la vitalité de nos entreprises et de la reconnaissance de nos productions sur la scène internationale.*

*Nous devons tous nous mobiliser pour faire entendre notre voix et protéger ce qui contribue à l'âme et à la richesse du Gers.*

*Monsieur le Ministre, en votre qualité de représentant du Gouvernement et responsable des affaires européennes, je vous exhorte à relayer cet appel de détresse, exprimé par un Président de Département rural soucieux de l'avenir de ses viticultrices, viticulteurs et producteurs de spiritueux. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.*